

14 Sports

Football/Vie des clubs/O'Mbilanziemi, saison 2018-2019

Les hommes de Sibang ratent la montée en D1

PSNB

Libreville/Gabon

" **MATHÉMATIQUEMENT**, nous pouvons dire que notre bilan n'est pas positif dans la mesure où, en dépit du fait que nous terminions leaders de notre groupe lors de la phase de poules qui nous qualifiait aux play-offs, nous avons manqué de retrouver l'élite la saison prochaine. Car, le résultat du dernier match dans la phase des play-offs face à Bouenguidi-sport (0-0) nous a beaucoup pénalisés. Il nous fallait gagner obligatoirement cette rencontre. Nous terminons tout de même 3e sur les quatre équipes ayant disputé cette ultime et décisive phase ", nous a confié l'entraîneur de l'OM, Anselme Délicat.

En comptant une fois de plus sur les " produits maison ", puisque n'ayant pas l'attrait nécessaire pour faire venir les " gros



Photo : Prospere Sax Nzé Bekaté/ L'Union

Le coach de l'OM, Anselme Délicat, a des regrets par rapport au match nul concédé par son club lors du dernier match des play-offs face à Bouenguidi-sport (0-0).

poissons", les dirigeants du club cher au général Jean Boniface Assélé, qui avaient en tête de leurs priorités le retour dans l'élite, n'ont pas atteint cet objectif. Logée dans le

groupe A avec le FC 105, le Vautour club, l'AFJ et le FC 109, l'équipe de l'OM, en rappel, avait confirmé sa forme en terminant leader au terme de la phase de poules, avec 15 points (+4)



Photo : Prospere Sax Nzé Bekaté/ L'Union

Les hommes de Sibang ne seront pas en D1 la saison prochaine.

dont 4 victoires, 3 nuls, une défaite, 10 buts marqués et autant encaissés. Sur l'ensemble des 10 clubs qui ont pris part à Gabon Oil National Foot 2, et au terme de la 10e et ultime

levée de cette épreuve, l'OM a occupé la 4e place au classement fair-play avec 14 cartons jaunes et 1 rouge (47 points). Si Félix Ngania est le meilleur buteur du club avec

3 réalisations (47 points), son partenaire Jérémie Amouzou Mensah est, quant à lui, le joueur le plus sanctionné de l'OM avec 3 cartons jaunes (9 points).

Cyclisme/Tour de France 2019

Jour de folie sur l'épreuve : la 19e étape arrêtée mais Bernal en jaune

AFP

Tignes/france

JOURNÉE de folie sur le Tour : la 19e étape a été arrêtée avant terme à cause d'une averse de grêle sur la route mais le maillot jaune est passé sur les épaules du prodige colombien Egan Bernal (Ineos), le plus fort dans l'Iseran. A situation extrême, décision d'exception. Faute de ligne d'arrivée, aucun coureur n'a été déclaré vainqueur de l'étape mais les efforts consentis dans l'Iseran, le plus haut col du Tour, ont été pris en compte dans ce Tour incroyable, qui s'est sans doute joué dans ce deuxième des trois actes alpestres.

À la veille de la dernière étape de montagne à Val Thorens et à deux jours de l'arrivée à Paris, Bernal compte une marge de 45 secondes sur le Français Julian Alaphilippe, qui a perdu son maillot jaune, et de 1 min 03 sec sur le vainqueur sortant, le Gallois Geraint Thomas, coleader de l'équipe Ineos au départ. Une violente averse de grêle a rendu la route tout à fait impraticable à la sortie d'un tunnel, peu avant Val d'Isère, à quelque 25



Egan Bernal (Ineos), nouveau maillot jaune, à deux jours de la fin du Tour de France 2019.

kilomètres de l'arrivée. Confrontés à une situation inédite, le jury des commissaires a tranché : les temps ont été pris au sommet de l'Iseran, le "toit" du Tour à l'altitude de 2 770 mètres.

A ce moment-clé, Bernal, le jeune "condor" (22 ans) venu des Andes, planait sur la course. Avec 50 secondes d'avance sur le groupe des favoris (Thomas et Kruijswijk notamment) et 2 min 07 sec sur le porteur du maillot jaune, le Français Julian Alaphilippe. Dans la descente, le Colombien de

l'équipe Ineos a vu revenir le Britannique Simon Yates. Les deux hommes, qui ignoraient tout des dégâts causés sur la route en contre-bas, ont été arrêtés en plein effort à l'avant de la course.

L'ISERAN COL MAUDIT. Ils ont vu ensuite arriver leurs poursuivants qui, au fur et à mesure, ont pris place dans les voitures d'équipes avant de prendre, bien plus tard, la direction de leurs hôtels respectifs. Non sans mal, puisqu'un éboulement, de surcroît, s'est produit sur la route prévue. Ce

type d'incident est rarissime dans un grand tour. En 1995, le Giro avait dû arrêter une étape dont le terme était prévu à Briançon, en raison d'une avalanche survenue dans le col d'Agnel. L'arrivée avait été jugée à l'improviste au pied du col.

L'Iseran, que le Tour de France a rarement emprunté dans son histoire, a tout d'un col maudit. Le plus haut col routier n'avait pu être franchi en 1996, alors que la course devait le franchir dans l'autre sens. La raison ? la neige, qui avait déjà rendu



Le Français Julian Alaphilippe a perdu sa tunique de leader de l'épreuve.

la route impraticable. Pour les Français, la journée - décisive - a été noire. Thibaut Pinot, diminué par une lésion musculaire à la cuisse gauche, a été contraint à l'abandon après une heure de course. " Il a évité une chute il y a deux jours et il a tapé le guidon ", a expliqué son directeur sportif Philippe Mauduit.

Pour ce qui est de la course, Alaphilippe, en

jaune depuis la première semaine, a payé l'addition dans l'Iseran. Il a lâché prise face au rythme imposé par l'équipe Ineos (Van Baarle, Poels) qui a lancé Bernal vers la victoire finale. Il ne reste plus au Colombien qu'à franchir sans encombre la dernière étape de montagne, ce samedi, à Val Thorens, pour être quasi-certain de devenir le premier Colombien vainqueur du Tour.

Boxe

Programme de la 24e journée

Programme de la 24e et dernière journée du championnat interclubs de boxe de la Ligue de l'Estuaire, ce samedi 27 juillet 2019. A partir de 14 heures à la salle nationale sise au boulevard Léon Mba :

- B.C Manga/B.C ABPG
- B.C Academy/B.C Gladiator
- B.C Johnson Okoumé/B.C GR
- B.C Phoenix/B.C Sécu.